K13-285-2

Ein humaner Rechtsstaat ist der Garant für Freiheit und Demokratie



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: LAG Demokratie, Recht und Innere Sicherheit

Beschlussdatum: 18.11.2020

Änderungsantrag zu K13

Von Zeile 284 bis 285 einfügen:

Betroffene häufig am prägendsten, weil sie Tag für Tag damit konfrontiert sind. Wir stehen an der Seite der Black-Lives-Matter-Bewegung.

Wir sehen, dass Rassismus ein strukturelles Problem ist, von dem weiße Menschen profitieren. Er ist tief in unserer Gesellschaft verankert. Wir alle haben diese Strukturen gelernt und verinnerlicht. Es muss daher darum gehen, diese Strukturen und auch unser eigenes Verhalten kritisch zu hinterfragen. Wir wollen an uns - als Personen und als Partei – arbeiten und eigene Ausschlüsse erkennen. Wir werden diese Erkenntnis in unserem politischen Handeln berücksichtigen. Das wird sich auf die parlamentarische Arbeit in den unterscheidlichsten Politikfelder auswirken und Konsequenzen dafür haben, wie wir Rassismus begegnen.